



## **Inmaculada Segura Urrutia**

Tengo 56 años y siempre me gustó la fotografía paisajística. La verdad es que no tuve tiempo de fotografiar todos los lugares que el ojo humano ve, pero sí es cierto que cualquier paisaje, cualquier lugar, puede ser un referente en nuestro camino y, a la vez, quedará plasmado un lugar, un instante, que por más veces que pases nunca se repite. Ni la luz, ni el momento, ni el color serán los mismos. La fotografía es esa forma de dejar constancia de una imagen que nos gustaría retener permanentemente en nuestras retinas. La fotografía es mi pasión, por eso, cuando puedo, dejo en el ojo de una cámara y me dedico a visitar galerías y grandes eventos donde la fotografía es y será la imagen vivida de un tiempo que nunca pasará de moda.

Semblanza facilitada por Inmaculada Segura Urrutia.  
Almería, 9 de octubre de 2024